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Betreff: Anfrage der CDU-Fraktion zur Wiedereinrich tung der Halle-Saale-Schleife 
  
 
 
Wie bewertet die Stadtverwaltung das Konzept des Motorradstammtisches Teicha zur 
temporären Wiedereinrichtung der Halle-Saale-Schleife? 
 
Bernhard Bönisch 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
Begründung:  
 
Die Halle-Saale-Schleife ist aus der Erinnerung vieler Hallenserinnen und Hallenser nicht 
verschwunden. Bis in das Jahr 1967 wurden hier Rennen gefahren. Die ehemalige Strecke 
ist teilweise mit dem Namen „Halle-Saale-Schleife“ auch heute noch offiziell benannt. Es gibt 
für die temporäre Wiedereinrichtung der Rennstrecke einen potentiellen Träger, der sich aus 
Ehrenamtlichen zusammensetzt. Sollte eine temporäre Wiedereinrichtung gelingen, könnte 
Halle (Saale) im internationalen Rennkalender mit sogenannten „Classic“-Rennen wieder 
eine Rolle spielen. Die CDU-Fraktion steht der Initiative des potentiellen Trägers 
grundsätzlich positiv gegenüber. 
 
Beantwortung der Anfrage 
 
Der Wunsch des langjährigen Motorrad-Rennfahrers Ralf Schramm („Ich will einmal auf der 
Halle-Saale-Schleife ein Rennen starten.“) nach Wiederbelebung von Motorsport-
veranstaltungen auf der Halle-Saale-Schleife und sein Engagement hierfür ist durch mehrere 
Presseveröffentlichungen in den letzten Wochen bekannt geworden. Hierfür soll er 
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gemeinsam mit dem Motorradstammtisch in Teicha ein Konzept zur „temporären 
Wiedereinrichtung der Halle-Saale-Schleife“ entwickelt haben. Ein solches Konzept ist der 
Stadtverwaltung bisher nicht bekannt. Inzwischen konnte in Erfahrung gebracht werden, 
dass dieses Konzept voraussichtlich bis Mitte Oktober 2008 der Stadtverwaltung vorgestellt 
werden soll.  
Erst nach dessen Kenntnisnahme wird die Stadtverwaltung eine Bewertung vornehmen 
können. 
 
 
 
 
 
Dr. Thomas Pohlack  
Bürgermeister 
 


